
Un début de législature 
apaisé à Bassins 
iU•j!iit 11•)~ Pour la première séance du Conseil de la nouvelle 
législature, pas un mot plus haut que l'autre n'a été prononcé. 

Le Conseil communal de Bas
sins s'est réuni jeudi soir à 20h. 
Dans ce village réputé pour ses 
altercations musdées, ses ran
cœurs et ses ranarnes, cette as
semblée avait de quoi susciter 
la curiosité. Car les dernières 
élections communales ont mis 
en avant de nouveaux acteurs 
sur la scène politique locale. 
Les uns a près les autres, les con
seillers commtmaux ont fait 
leur apparition dans la salle 
polyvalente. Certains w1 peu 
désorientés; ils sont 23 sur 40 à 
siéger pour la pren1ière fois. Où 
s'installer dans les lignées de 

petites tables? Un an1énage
ment qui n'est pas sans rappe
le r celui de l'école. avec race à 
eux, la Municipalité. Ses mein
bres étaient a1rivés bien en 
avance. Aucun municipal de 
l'ancien exécutif dans l'équipe. 

Boule au ventre 
A leur tête, une syndique pour 
qui c'était aussi une première. 
«Je vous remercie d'ores et déjà 
d'être indulgents, , a plaidé 
Sonia Pittet qui n'a pas caché 
avoiJ· •une petite boule au ven
n·e,. A prioti, la nouvelle syndi
que entend jouer collectif. S'ex-

cusant même en présentant la 
répartition des dicastères: «Je 
commence par moi, ce n'est pas 
très poli.• 
Ses collègues ont pris le relais, 
détaillant leurs missions. D est 

' ' On va apprivoiser le site 
internet pour améliorer 
les communications." 
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évident qu'ils on t passé un été 
labo1ieux à éplucher les rap
ports, ne cachant pas leurs in
quiétudes. C.Omme Nathalie 
Guignard-Pidoux sur la péren
nité du réseau d'accueil des en
fants de Bassins, le RAB. ou en
core Denis Currat avec les 
finances: «Ce dossier me prend 
beaucoup de temps!, , a-t-il 
lâché, 

Mieux communiquer 
Nouvelle législature. nouvelles 
promesses. D est ainsi question 
de mieux diffuser les informa
tions parmi les habitants. •On 
est en traiJ1 d'apprivoiser le site 
mternet On va améliorer les 
commu11ications•. a assuré 
Sonia Pittet 
Pas de débats houleux, ni pas
sionnés pow· cette première 
rencontre. Rien ne justifiait, 
non plus, dans l'ordre du jow·, 
de possibles points de friction. 
li s 'agissait prmcipalement de 
fom1alités, des autorisations 
légales accordées en début de 

Ambiance sereine pour la première séance de la législature. MCF 

législature à la Municipalité. 
Quelques questions ont bien 
été posées par des conseillers 
communaux lors de l'adhésion 
de Bassins à l'association Har
monie d'alpages. 
Auxquelles Sonia Pinet a répon
du longuement, avant de reme1• 
ciertous les élus qui s'étaient in-

vestis dans les différentes 
commissions. Voilà, à 21 h30, le 
Conseil est terminé. Sans qu'un 
mot plus haut que l'autre n'ait 
été prononcé. <Tout s'est bien 
passé•, a commenté Be1nard 
Treboux. Pour le président du 
Conseil conununal, c'était aussi 
le baptême du feu. MCF 


